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Anfrage: Grünes Band Oststadt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

mit dem starken Wachstum der Oststadt und den sich verändernden klimatischen Bedingungen 

ergeben sich Themen um Grünräume, Freizeit- und Erholungsflächen, Klimainseln, Artenvielfalt, 

Hitzerobustheit und vieles mehr zu immer drängenderen Fragen. Mit der Bebauung des Alten 

Posthofes hat die Anwohnerschaft der Oststadt ihre größte informell genutzte Grün- und 

Freizeitfläche verloren. Wie bekannt ist, hat das Gebiet der Oststadt keine zusammenhängenden 

Grün- bzw. Parkflächen die einen Natur- und Erholungsraum darstellen. Einzig Feldwege sowie 

öffentlich zugängliche Wegeführungen in Kleingartenkolonien oder der Nordstrand (in der 

Badesaison gegen Eintrittsgeld) dienen den Menschen vor Ort als Möglichkeiten für Spaziergänge 

bzw. Verweilorte mit Grüncharakter. In den 2 Beteiligungsveranstaltungen (Entwicklung Äußere 

Oststadt) sowie in den folgenden Diskussionen zu der Erweiterung der äußeren Oststadt wurde die 

Variante eines grünen Bandes vorgestellt. Dazu erlaube ich mir die folgenden Fragen für deren 

Beantwortung ich mich freundlich bedanke.  

 

1. Auf welchen Planungsstand befindet sich die Idee des grünen Bandes (inkl. 

Förderprogramme Bundes die berücksichtigt werden)?  

2. Wieviel km zusammenhängende Wegefläche im Sinne einer Wegeführung mit Grüncharakter 

ist geplant?  

3. Welche am Weg gelegenen Zusatzflächen (Grünflächen, Blumenbeete, Spielplätze, 

Bankbereiche) mit entsprechender Aufenthaltsqualität und Grüncharakter sind in qm zu 

erwarten?  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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